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ATA DA TRIGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E UM DE NOVEMBRO DE 

DOIS MIL E DEZESSEIS. 

 

Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou 

a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 38ª Reunião Ordinária. Colocada 

em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 418/2016, do Gabinete do 

Prefeito, solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei Complementar 154/2016 - Dispõe 

sobre a estrutura administrativa municipal e dá outras providências. Ofício 420/2016, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei Complementar 160/2016 – Institui a 

Política Municipal de Saneamento Básico e dá outras providências e o Projeto de Lei 

2092/2016 – Institui o Conselho da Cidade de Carandaí e dá outras providências. Ofício 

424/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o PROJETO DE LEI 2094/2016 – Altera a 

Lei Municipal 1.982/2011 e dá outras providências; PROJETO DE LEI 2090/2016 – Dispõe 

sobre a estrutura administrativa municipal e dá outras providências; e PROJETO DE LEI 

2093/2016 – Dispõe sobre o plano de cargos e carreiras aplicável aos servidores públicos 

municipais e dá outras providências. Ofício 433/2016, do Gabinete do Prefeito, solicitando a 

devolução dos Projetos de Leis 2090/2016 e 2093/2016. Ofício 443/2016, do Vereador Pedro 

Marconi, justificando sua ausência na 38ª Reunião Ordinária. Indicação 112/2016, do Vereador 

Naamã. Indicação 113/2016, do Vereador Naamã. Requerimento 124/2016, do Vereador 

Naamã. Representação 40/2016, do Vereador Naamã. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Deferiu o Ofício 418/2016, do Gabinete do 

Prefeito, e retirou de pauta o Projeto de Lei Complementar 154/2016. Encaminhou o Projeto de 

Lei Complementar 160/2016 e o Projeto de Lei 2092/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e 
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Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 

2094/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos e Tomada 

de Contas. Deferiu o Ofício 433/2016, do Gabinete do Prefeito, e devolveu os Projetos de Leis 

2090/2016 e 2093/2016 à Prefeitura Municipal. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a 

leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana pela aprovação do Projeto de Lei 2066/2016 – Dispõe sobre a 

criação da Divisão Municipal de Trânsito e Transportes – DMTT, e dá outras providências. O 

Presidente colocou em primeira discussão a Emenda Supressiva nº. 1 ao Projeto de Lei 

2066/2016 – Dispõe sobre a criação da Divisão Municipal de Trânsito e Transportes – DMTT, e 

dá outras providências. Em primeira votação, foi aprovada por unanimidade. Em segunda 

discussão, a Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em segunda votação, foi aprovada 

por unanimidade. O Presidente colocou em primeira discussão o Projeto de Lei 2066/2016 – 

Dispõe sobre a criação da Divisão Municipal de Trânsito e Transportes – DMTT, e dá outras 

providências. Em primeira votação, foi aprovado por unanimidade. Em segunda discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente colocou em única discussão o Ofício 

443/2016, do Vereador Pedro Marconi, justificando sua ausência na 38ª Reunião Ordinária. Em 

única votação, foi aprovado por unanimidade. Em única discussão, foi aprovada por 

unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Indicação 112/2016, do Vereador Naamã, 

apontando a necessidade de colocação de placa de estacionamento proibido em rua do Bairro 

Acampamento. Os Vereadores Naamã, Cor Jesus e Geraldo teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovado por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação 

113/2016, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de construção de cobertura na entrada 

do Pronto Atendimento Municipal. O proponente justificou a proposição. Em única votação, foi 

aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão o Requerimento 

124/2016, do Vereador Naamã, solicitando ao Executivo Municipal cópia da prestação de contas 

referente ao repasse financeiro feito à Associação de Moradores do Bairro Olímpico. O 

proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Ato 

contínuo, colocou em única discussão a Representação 40/2016, do Vereador Naamã, 

solicitando à concessionária CEMIG o aumento de carga de transformador na comunidade do 
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Chuí. O proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. 

No uso do art. 113, VI, do Regimento Interno, o Vereador Pedro Marconi falou sobre a 

necessidade de conclusão das obras do Quarteirão Aguinaldo Pereira Baeta. O Presidente 

acionou a Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana para emitir relatório 

sobre a situação das obras do Calçadão.  Da mesma forma, o Vereador Aécio falou sobre um 

buraco existente na Rua Crispim Jaques Bias Fortes, que vem colocando em perigo a segurança 

dos veículos que transitam pela rua. O Presidente acionou a Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana para emitir relatório sobre a situação da Rua Crispim Jaques 

Bias Fortes. O Vereador Pedro Marconi falou sobre a falta de prioridade de atendimento a 

pessoas idosas e gestantes na Farmácia Básica, conforme denúncia feita ao vereador. O 

Presidente acionou a Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente para emitir relatório 

sobre a situação do atendimento na Farmácia Básica. Não havendo Vereador inscrito na palavra 

livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 

Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a 

chamada final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de 

todos e declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e cinco minutos. O conteúdo integral 

desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 21 de novembro de 2016. 
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